

ASSOCIATION DES HABITANTS DU GRAND-CLOS

FARVAGNY

PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU 27 MARS 2024

Présents : N. Rudolf, N. Séveno, C. Ixari, R. Pochon, C. Esseiva, C. Roulin Dumont, J.-L. & M. Dumoulin, M.-C. Curdré-Mauroux, J. Gremaud & P. Massoa.

Excusées : M.-J. Gremaud, W. Kolly, C. & J.M. Duay, J. et S. Maradan, A. Delmonico, J.-F. Fawer, M.-M. Zosso, M. Et M. Tona.

Ordre du jour :

1. Salutations, liste des présences, déroulement de l'Assemblée
2. Approbation du procès-verbal de l'assemblée générale du 29 mars 2023
3. Lecture des comptes et rapport des vérificateurs des comptes
4. Rapport de la Présidente
5. Admissions et/ou démissions
6. Présentation et approbation des activités 2024
7. Divers

1. Salutations, liste des présences

La Présidente salue les participants-es et souhaite la bienvenue à cette 38^{ème} Assemblée générale à 20h03.

1. Approbation du procès-verbal de l'assemblée générale du 29.03.23

L'invitation a été envoyée dans les délais, cette AG est habilitée à statuer. Le PV de l'assemblée générale du 29 mars 2023 a été remis en avril à tous les membres de l'Association du Grand-Clos (par courriel et également disponible sur notre site internet). Quelques exemplaires sont à disposition. PV approuvé à l'unanimité.

2. Lecture des comptes (par la caissière Céline Ixari) et rapport des vérificateurs des comptes

Les actifs de l'Association au 31.12.2023 se montent à Fr. 4'844.25, montant qui figure sur le compte auprès de la BCF.

Les charges de l'exercice 2023 sont de :	Fr. 635.00
Les recettes de l'exercice sont de :	Fr. 1'402.35
L'exercice se solde par un bénéfice de :	Fr. 767.35

Toutes les cotisations de l'année 2023 ont été encaissées.

Compte tenu du bénéfice de Fr. 767.35, le nouveau capital propre de l'association au 01.01.2024 se monte à Fr. 5'611.60 (Fr. 4'844.25 (capital au 01.01.2023) + Fr. 767.35).

Les comptes ont été vérifiés par Mme Catherine Esseiva et M. Jean-François Fawer qui proposent de les accepter et d'en donner décharge à la caissière. Mme Catherine Esseiva fait lecture du rapport de révision. Elle félicite Mme Céline Ixari, caissière, pour l'exactitude de son travail.

L'assemblée l'accepte à main levée. Elle en donne décharge à la caissière. La Présidente remercie les vérificateurs des comptes, ainsi que Mme Ixari pour son excellent travail.

3. Rapport de Nina Rudolf, la Présidente, sur les activités de l'année 2023

Nina, rappelle que l'invitation pour l'AG a été envoyée dans les délais, et que cette 38ème AG est habilitée à statuer. Le PV de l'AG du 29 mars 2023 a été distribué en avril. Nous rappelons qu'il est essentiel de fournir vos adresses mails afin de faciliter la communication avec le Comité.

« L'année 2023 a été une année assez calme.

Le samedi 29 avril, nous aurions dû avoir le 1er entretien de notre quartier, malheureusement nous avons dû annuler pour cause de mauvais temps et avons convenu de repousser au week-end suivant avec les participants mais définitivement la météo n'était pas de notre côté.

Le 17 juin, nous avons eu notre tournoi de pétanque suivi d'un repas le samedi soir. La journée fut sympathique avec 3 équipes qui ont été très motivées pendant toute la journée. Le soir nous avons eu d'excellentes grillades grâce à la patience de Nadine, qui nous a fait une cinquantaine de brochettes mixtes qui ont accompagnées les succulentes salades de Marie-Jo. Je les remercie ainsi que Jean-François pour son engagement, sa gentillesse et son accueil sur sa terrasse où nous avons tous pu profiter d'une joyeuse soirée.

Le 26 août, nous aurions dû avoir le pique-nique du quartier mais encore une fois la météo n'était pas de notre côté, néanmoins nous avons pu profiter d'un petit apéro avec une vingtaine de personnes.

Le 23 septembre, a eu lieu notre 2ème entretien de la place de jeux. Étant absente ce jour-là, Nadine et Céline m'ont rapporté que les places de jeux de pétanque et de ping pong ont pu être désherbées, et le filet de volley rangé. Les dalles de la place de ping-pong ont été soulevées et nettoyées afin d'enlever la bâche de protection contre les mauvaises herbes, celle-ci étant fort usée. Les dalles ont été replacées et certaines remplacées.

En décembre, Marie-Madeleine Zosso et Mari-Jo Gremaud ont organisé la fenêtre de l'Avent. Cela fait plaisir de voir qu'il y a encore des personnes motivées pour faire vivre le quartier, et je les remercie chaleureusement. »

4. Admissions / démissions

Admissions : Nous avons le plaisir d'accueillir la famille Julien Gremaud et Perrine Massoa, qui seront officiellement dans notre quartier à partir du 1 avril.

Démissions : Jacques et Bernadette Bezzola viennent de quitter le quartier à la fin de ce mois de mars. Ils vous transmettent leurs adieux et tout le meilleur pour le futur.

Nous avons également la famille Wicht qui a décidé d'arrêter de nous apporter leur aide bénévole pour les entretiens du quartier.

Nous avons toujours Céline Ixari qui offre sa place de caissière.

Nadine Séveno, secrétaire depuis 2019, cherche un ou une remplaçante. En effet, Nadine sera probablement absente, en voyage pendant 6 mois, en 2025.

Le Comité est donc à la recherche d'une personne pour reprendre les tâches de caissier-ière et de secrétaire.

5. Présentation et approbations des activités 2024

Matinées de travail :

1. Samedi 27 avril (ou reporté au 4 mai, en cas de mauvais temps)

- Poncer le cabanon et la tour
- Peindre la tour en bleu
- Vernir le cabanon
- Remplacer la balançoire bébé
- Désherber la place de jeux de pétanque. Nadine mettra du désherbant bio (à base de vinaigre et de sel environ 15 jours avant les travaux).
- Le travail de désherbage autour de la place de ping-pong demande une réflexion à long terme. Jean-Luc Dumoulin va se charger de cette recherche.
- Un banc à remplacer ?
- Pose du filet de volley.

Nadine nous a présenté la mise en place d'une plate-bande écologique. Une discussion a eu lieu sur l'emplacement exact de celle-ci. La plate-bande a été acceptée après un vote à la majorité et l'emplacement a été décidé à l'unanimité pour se situer à l'est de la parcelle de la place de jeux, côté cabanon, en bordure avec les jardins des nouvelles habitations. Nadine sera en charge de ces travaux et devra en informer les voisins avant les travaux. Ceci pourront débuter avant les travaux de printemps.

2. Samedi 21 septembre

- Couper les branches du noisetier
- Enlever les balançoire et le filet de volet
- Désherbage (comme pour les travaux de printemps, Nadine appliquera un désherbant bio quinze jours auparavant)
- Les herbes de la plate-bande seront coupées ultérieurement.
- Enlever le filet de volley.

Pétanque : *samedi 15 juin (adultes ou mixtes) dès 14h. Barbecue dès 19h.*

Pique-nique et troc de livres : *Samedi 24 août. Apéritif et troc de livres dès 18h, suivi d'un pique-nique.*

Fenêtres de l'Avent : Julien Gremaud se propose pour l'organisation d'une fenêtre de l'Avent dans notre quartier en 2024. Nous espérons que Madeleine Zosso et Marie-Jo Gremaud sauront l'aider dans cette démarche. Toute autre personne est également la bienvenue.

6. Divers

Etat de la route du Grand-Clos : Nous avons retrouvé l'attestation de l'affectation de la route du Grand-Clos à usage commun (daté de juillet 1993). Nadine Séveno a fait parvenir une demande pour la réfection de la route du Grand-Clos à la Commune.

Nous avons eu enfin une réponse de M. Baeriswyl (Chef de la section nature, paysage et mobilité) datée du 26 février 2024 : « *la Commune de Gibloux a demandé un avis de droit auprès d'un bureau d'avocat. Cet avis doit nous permettre de prendre position sur les différentes routes privées à usage public. Nous vous tiendrons au courant lorsque nous aurons une vision plus claire de nos devoirs et droits* ».

Dans l'attente d'une réponse de la Commune, il a été décidé de faire une réclamation pour une réparation autour d'une gargouille devant chez Julien Gremaud et Perrine Massoa. Y aurait-il d'autres réclamations à faire ? Devant M. & M. Tona ?

Site internet : Le site est devenu payant au prix de 54EURO par année. Céline n'est pas sûre que cela permette d'avoir suffisamment d'espace pour le stockage de nos archives. Après discussion, nous votons à l'unanimité pour essayer le site payant pendant une année et de faire un bilan dans une année.

Célébration des 40 ans du quartier : L'année prochaine le quartier fêtera ses 40ans, est-ce que l'on organise une fête ? Date? Thème?

La majorité des personnes présentes souhaiterait que nous puissions organiser une fête. Cela demandera de créer une « Commission Célébration ». Le Comité ne pourra pas prendre l'organisation de cette célébration seul à sa charge.

La date retenue sera lors de la journée du jeux de pétanque et barbecue du mois de juin 2025. Un courrier et une affiche permettront de tenir les habitants du quartier informés de l'évolution des préparatifs de cette fête. En attendant, les bénévoles et enthousiastes sont les bienvenus !

Conclusion : La Présidente remercie les habitants du quartier qui œuvrent à ce que l'harmonie règne parmi nous, à ceux qui tondent le gazon, qui viennent aux matinées de travail, enfin à toutes les personnes qui participent à la vie commune du Grand-Clos. Merci à celles et ceux qui fournissent divers matériels, eau et électricité pour nos journées de loisirs ou de travail.

La parole n'étant plus demandée, la Présidente clôt l'assemblée à 21h26 et remercie tous les membres présents.

Nadine Séveno, Secrétaire